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Ata da Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 19 de fevereiro de 
2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 19 dias de fevereiro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva, Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do 
Fórum), Gessé Valério de Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), 
Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 3ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ezequiel Manoel para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Jefferson Marcos 
Bezerra e José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho). Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 113/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo que seja realizada a poda das árvores localizada no canteiro 
central da Avenida Escritor Israel Felipe, Vila Roca; Indicação nº 114/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
providências urgentes quanto a segurança do CEI Torrinha, que já foi 
arrombada diversas vezes no ano letivo de 2018; Indicação nº 115/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza do canal ao longo da Rua das Acácias e também a limpeza da 
vegetação e das canaletas obstruídas da Rua das Mangueiras, Gaibu; 
Indicação nº 117/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua José Manoel 
da Silva, Avenida principal do Engenho Massangana, Zona Rural; Indicação nº 
118/2019, que Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Jamarina Severina da 
Conceição à 3ª Travessa da Avenida principal do Engenho Massangana, Zona 
Rural; Indicação nº 119/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do 
Araçá à 2ª Travessa da Avenida principal do Engenho Massangana, Zona 
Rural; Indicação nº 120/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Bernadino a 3ª Travessa da Rua do Campo, Jussaral; Indicação nº 121/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Curva a 1ª Travessa da 
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Avenida principal do Engenho Massangana, Zona Rural; Indicação nº 
122/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a restauração de uma boca de lobo na Rua 05, Cohab; Indicação nº 
123/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a restauração de uma boca de lobo na Rua Anália Moreira da Silva, 
Cohab; Indicação nº 124/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a manutenção da calçada da 
Rua Vereador Alderico Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 125/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua Amaurilho Veloso, Santo Inácio; Indicação nº 126/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal da Rua Volney da Costa Machado, Santo Inácio; Indicação nº 
127/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da calçada da Avenida Almirante Paulo Moreira, 
Garapu; Indicação nº 134/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da 4ª Travessa 
da Rua da Jaqueira, Novo Horizonte; Indicação nº 135/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o 
fechamento do buraco da Rua São João, Centro; Indicação nº 136/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua São João, Quadra A16, Lote 10, Garapu 
Dois; Indicação nº 137/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo do Alto dos 
Funcionários, Pirapama; Indicação nº 138/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação das Ruas da 
comunidade Alto dos Funcionários, Pirapama; Indicação nº 139/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
Escola Municipal Professora Laura Rodrigues da Costa, Pontezinha; Indicação 
nº 140/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na Unidade de Saúde da Família Santa Rosa Pontezinha; 
Indicação nº 141/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo melhorias na Unidade de Saúde de Sacramento, Pontezinha; 
Indicação nº 142/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação do Centro Social Urbano – CSU, Vila 
Roca; Indicação nº 143/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a reestruturação da Unidade de Vigilância de Zoonoses (UVZ), 
localizado em Engenho Novo; Indicação nº 144/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja instalada uma cobertura 
no laboratório da Unidade Mista de Saúde Mendo Sampaio; Indicação nº 
145/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto do ar condicionado do Posto de Saúde Vicente Mendes Silva, 
Cohab; Indicação nº 146/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo que seja realizada a climatização com a instalação de ar 
condicionados no Posto de Saúde do bairro de Rosário; Indicação nº 147/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza ao lado do Gaiolão, em Pontezinha; 
Indicação nº 148/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
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que solicita ao Poder Executivo as revitalizações de todas as praças 
localizadas em Pontezinha; Indicação nº 149/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e 
a limpeza com a instalação de coletores de lixo na Escola Laura Rodrigues da 
Costa, Pontezinha; Indicação nº 150/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico e a 
construção de canaletas da Rua Nova, Pontezinha; Indicação nº 151/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma e a ampliação do prédio da Escola Municipal Paulo Freire, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 152/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo que seja reinstalada com urgência a bomba 
d’água responsável pela drenagem do bairro da Destilaria; Indicação nº 
163/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na barreira da Olaria de Celé; Indicação nº 
164/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Quatro, Loteamento Novo 
Horizonte; Indicação nº 165/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das tampas de concreto para as bocas de lobo da 
1ª Travessa Alto dos Pires, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 166/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a manutenção da Escola Municipal Ariosto Nunes Martins, a 
substituição de bancas, a recuperação do mine campo e a manutenção da 
pintura, troca do alambrado, banheiros, caixa d’água e a capinação da área 
interna e externa da Escola; Indicação nº 167/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a manutenção 
do campo do Centro Social Urbano da Avenida Escritor Israel Felipe, Vila Roca; 
Indicação nº 168/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de lixeiras e a regularização da coleta de lixo 
por trás dos bares da orla de Suape; Requerimento nº 046/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua do 
Apogeu, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 047/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
recuperação das canaletas da Rua do Apogeu, Loteamento Santa Terezinha, 
Pontezinha; Requerimento nº 048/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a drenagem da Rua do Apogeu, 
Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 049/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 02, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Requerimento nº 050/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Areal, Pontezinha; 
Requerimento nº 051/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 03, Pontezinha; Requerimento nº 052/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reforma das 
canaletas da Rua da Segunda Travessa da Merendiba, Pontezinha; 
Requerimento nº 053/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Segunda Travessa do Areal, Pontezinha; 
Requerimento nº 054/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
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Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 08, Quadra 12, Vila Nova, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 055/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Quadra 20, 
Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 056/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Quadra 19, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 0572019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Quadra 13, Loteamento Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 058/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Quadra 12, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
059/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Quadra 11, Loteamento Nova Morada, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 060/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Quadra 10, 
Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 061/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Quadra 21, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 062/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Cristina Tavares, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 063/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Cristina Tavares, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 064/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza dos canais do 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 065/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo na Rua 
06, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 066/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Mário Félix Cavalcante, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 067/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua Félix Cavalcante, Loteamento Ilha, 
Ponte os Carvalhos; Requerimento nº 068/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 06, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 069/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Paulo Freire, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 070/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 06, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 071/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das atuais 
lâmpadas por led na Rua da Paz, Loteamento Ilha, Ponte os Carvalhos; 
Requerimento nº 072/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das atuais lâmpadas por led na Rua do Sossego, 
Loteamento Ilha, Ponte os Carvalhos; Requerimento nº 073/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Paulo Freire, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 074/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Padre Geraldo, Loteamento 
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Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 075/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Padre Geraldo, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 254/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita à Mesa Diretora uma Audiência Pública a ser 
realizada no dia 04 de abril de 2019, como objetivo discutir a cerca das 
políticas públicas em relação à violência contra a mulher em âmbito Municipal; 
Requerimento nº 255/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da Rua Pr. Armando José, em Rosário; 
Requerimento nº 256/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a realização de campanhas de adoção de cães e gatos recolhidos 
nas ruas do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 257/2019, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a estrutura necessária para 
oferecer serviços de castração de cães e gatos abandonados após o seu 
devido recolhimento; Requerimento nº 258/2019, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo atendimento as reinvindicações realizadas através 
da Indicação de número 295/2018, e emita resposta a este Requerimento no 
tocante a previsão de prazo para a possível execução dos serviços; 
Requerimento nº 263/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo nas escadarias da Rua Nove, 
Bairro São Francisco; Requerimento nº 264/2019, Vereador Neemias José, que 
solicita um Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Nelsina Alves; 
Requerimento nº 267/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação da iluminação pública da via de acesso ao Engenho 
Jasmim; Requerimento nº 268/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação do Engenho Vila Dois Irmãos, Serraria; 
Requerimento nº 269/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação do Posto de Saúde da Família no Engenho 
Massangana; Requerimento nº 270/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça e a implantação de 
uma academia no Engenho Massangana; Requerimento nº 271/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a reforma da quadra de 
esporte do Colégio Municipal Joaquim Nabuco no Engenho Massangana; 
Requerimento nº 272/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo o fechamento da boca de lobo da esquina da Rua Dr. Geraldo 
Nogueira Campos com a Rua Pref. José Alberto de Lima, Vila Roca; 
Requerimento nº 273/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução e a limpeza do sistema de esgoto da Rua Oscar 
Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 274/2019, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua do Sol, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 275/2019, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua 2ª Travessa da 
Saudade, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 276/2019, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da 1ª Travessa da 
União, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 285/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita à Sr.ª Catarina de Sousa Dourado Melo, 
Secretária Municipal de Planejamento e Meio Ambiente, para que esta 
compareça a este Poder, para debatermos através de uma Audiência Pública a 
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elaboração do Plano Municipal de Mobilidade Urbana; Pedido de Informação nº 
001/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
um Pedido de Informação para que envie todas as cópias dos procedimentos 
de licenciamento da obra, licença de operação e de funcionamento da 
Farmácia Drogasil, localizada na Rua Júlio Pires Silveira, Centro; Projeto de Lei 
nº 22/2019, Vereador Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua 
César Henrique Lima de Albuquerque; Projeto de Lei nº 23/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que dispõe sobre a regularização 
fundiária dos assentamentos urbanos e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 24/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que dá nome à 
Unidade de Saúde da Família São Francisco ll, Bairro São Francisco, Cabo, 
passando a se denominar Unidade de Saúde da Família Edvaldo José dos 
Santos e dá outras providências; Projeto de Lei nº 25/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que institui a obrigatoriedade da realização de 
palestras sobre noções de primeiros socorros aos alunos da rede Municipal de 
ensino e dá outras providências; Projeto de Lei nº 26/2019, Vereador Mário 
Anderson – Anderson Bocão, que institui a “Semana Municipal de Incentivo à 
Doação de Órgãos”, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 27/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que dá o nome à Rua 
conhecida como Rua da Ladeira, na Granja São Judas Tadeu, próximo à 
Escola Municipal Amaro Pê Cavalcante, Engenho Castelo, S/N, Zona Rural, 
Cabo, passando a se denominar Rua Manoel Teodósio de Carvalho e dá 
outras providências; Projeto de Resolução nº 06/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho, que concede o título de Cidadão Cabense a João Félix da Silva 
(Joca Félix), e dá outras providências; Projeto de Resolução nº 07/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que concede o título de Cidadão Cabense 
a Ronaldo Figueiredo de Oliveira, conhecido como “Ronaldo Aboiador”, e dá 
outras providências. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo 
Carneiro que solicita um Voto de Pesar para a família de Nivaldo, conhecido 
como Niva de Mercês, solicita um Voto de Aplauso para o cidadão cabense 
Eduardo de Oliveira Santos, por ocupar um cargo de grande importância no 
Senado Federal, nascido na Vila Social, foi promovido para ser Secretário de 
Relações Exteriores e Defesa Nacional, solicita um Voto de Aplauso pelo 
aniversário do apóstolo Evandro, solicita um Voto de Aplauso pelo aniversário 
de Maysa Farias; Vereador Ezequiel Manoel que solicita um Voto de Pesar 
para a família de Joaquim da Silva (Niva), solicita um Voto de Aplauso para 
Midiam pelo aniversário; Vereador Mário Anderson que solicita um Voto de 
Aplauso pelo aniversário do servidor Edson Holanda. O Presidente abre a 
Tribuna Livre e convida o Sr. Wellington Santeiro que vem falar sobre a falta 
de cuidados com o patrimônio na cidade, pede providências em relação ao 
patrimônio histórico, pede revitalização e sugere diversas ações de educação 
patrimonial. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
pede vista in loco dos Vereadores nos monumentos históricos e sugere uma 
audiência pública para discutir o patrimônio do Município, fala sobre a 
regulamentação dos aplicativos de transporte, comenta o Requerimento nº 



Página 7 de 9 
 

285/2019 onde solicita uma audiência pública para debater a mobilidade 
urbana; Vereador José de Arimatéia que parabeniza o Sr. Wellington Santeiro e 
critica o Governo Municipal por deixar a cultura se acabar e pelo abandono do 
patrimônio cultural, fala sobre o projeto de lei protocolado nesta Casa, onde se 
regulamenta os aplicativos de transporte nesse Município, explica seu 
Requerimento de nº 189/2019 onde solicita informações do Caboprev; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro fala sobre a necessidade de uma ponte de 
acesso na área do hotel Intense, pede que se construa a ponte, pois são só 
uns 7 metros, denuncia que fez pedido de informação sobre o Caboprev e está 
sem resposta desde janeiro, afirma que crimes de irregularidade no Caboprev 
continuam acontecendo; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que 
a obra que foi feita perto do hotel Intense é coisa de quem não entende a 
cidade, pede que os membros da Mesa Diretora peçam informações sobre qual 
a saúde financeira do Caboprev, sobre a Proposta de Emenda à Lei Orgânica 
nº 24, diz que é contra o aumento do número de Vereadores; Vereador 
Ezequiel Manoel, que afirma que o Governo não leva em conta a história, a 
cultura do Cabo de Santo Agostinho, fala sobre o abandono do Teatro Barreto 
Júnior, diz que quem governa não gosta do cheiro da cidade, pois esta é a 
terceira cidade em renda do Estado de Pernambuco e questiona o que está 
sendo feito com esse dinheiro, pede que seja feito o transporte universitário 
gratuito, pois o Município recebeu ônibus novos, e fala que sobre esse tema 
apresentou o Projeto de Lei nº 29/2019, sustenta que para se ter uma cidade 
melhor é preciso investir em educação, pois recursos tem para todas áreas; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro fala do apoio ao projeto para os 
estudantes e da irresponsabilidade da gestão que está prestes a perder 3 
ambulâncias novas do Governo Federal por tererm sido solicitadas por Betinho 
Gomes; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala que no dia 4 de abril 
fará audiência para tratar das políticas públicas da violência contra a mulher; 
Vereador Mário Anderson que fala sobre os Projeto de Lei que apresentou de 
números 25/2019 e 26/2019, afirma que vota contra a Proposta de Emenda à 
Lei Orgânica nº 24/2019; Vereador César Paiva que parabeniza o Sr. 
Wellington Santeiro e afirma apoiar a luta da cultura. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
072/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
073/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
074/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
075/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
076/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
077/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
078/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
079/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
080/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
081/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
082/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 083/2019, 
Vereador Neemias José; Indicação nº 084/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 085/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
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Indicação nº 086/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
087/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 088/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 089/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 090/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 091/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho; Indicação nº 092/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 093/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
094/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 095/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 096/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 097/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 098/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 099/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
100/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 101/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 102/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 103/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 104/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 105/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 106/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
107/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 108/2019, Vereador Ronaldo 
dos Santos; Indicação nº 109/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação 
nº 110/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 111/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 112/2019, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Requerimento nº 016/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 017/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 018/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 019/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 020/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
021/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 022/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 023/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 024/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
025/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 026/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 027/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 028/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
029/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 030/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 031/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 032/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
033/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 034/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 035/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 036/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
037/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 038/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 039/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 040/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
041/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 042/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 043/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 044/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
045/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 201/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 202/2019, Vereador Neemias 
José; Requerimento nº 203/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
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217/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
218/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
219/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
220/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
221/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
222/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
223/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
224/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
225/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
226/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
227/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
228/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
229/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 235/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação: Proposta de Emenda à Lei Orgânica 
Municipal nº 24/2019, Coletiva, que obteve 2 votos contrários dos Vereadores: 
José de Arimatéia Jerônimo Santos e Mário Anderson da Silva Barreto, e 13 
votos favoráveis dos demais Vereadores presentes, tendo sido aprovada. Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 20 de 
fevereiro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
AUGUSTO CÉSAR DA CUNHA PAIVA 
 


